

Message de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressé au journal "Al Riyad", sur les relations franco-saoudiennes, le 19 juillet 2006.

En m'adressant aux lecteurs du quotidien « Al Riyad », je voudrais tout d'abord exprimer au peuple saoudien et à ses dirigeants mon amitié et ma gratitude pour la chaleur de l'accueil qui m'a été réservé lors de la visite d'état que j'ai effectuée dans le royaume, en mars dernier, à l'invitation de SM le roi ABDALLAH BIN ABDELAZIZ, serviteur des deux saintes mosquées. La venue à Paris de SA le prince héritier Sultan BIN ABDELAZIZ, Vice-premier ministre et ministre dans la défense, à mon invitation personnelle, s'inscrit dans le suivi de cette visite. Elle est particulièrement bienvenue à un moment où la région connaît un regain de tension qui rend plus nécessaire encore la concertation entre nos deux pays aux positions si proches. Cette visite est aussi une nouvelle étape dans la mise en oeuvre du partenariat stratégique que le regretté roi FAHD et moi-même avons décidé de développer entre nos deux afin de créer entre nos deux Etats des relations durables de solidarité dans tous les domaines. Je suis ainsi heureux de voir nos entreprises se montrer de plus en plus actives dans le royaume où elles ont remporté récemment d'appréciables succès. Je sais leur volonté de poursuivre leurs efforts au service de l'ambitieux programme de développement et de diversification de l'économie du Royaume et de sa politique de saoudisation des emplois. Dans le même esprit, j'invite les investisseurs saoudiens à venir, plus nombreux, saisir les opportunités que leur offre la France. C'est ce même attachement à notre partenariat stratégique qui nous conduit à apporter notre ferme soutien au Royaume dans la lutte qu'il a engagé avec de remarquables succès contre le terrorisme et notre volonté de l'assister dans le maintien de sa sécurité extérieure, que ce soit dans les domaines de la formation de hommes et de la coopération entre les forces armées ou dans celui de la modernisation de leurs équipements. Je souhaite, enfin, que nous consolidions notre relation par la promotion d'une meilleure connaissance réciproque entre nos deux peuples, par des échanges culturels accrus et, en particulier, par l'accueil d'étudiants saoudiens toujours plus nombreux dans nos universités et nos grandes écoles.